

EL DIA de Cuenca

Superficie: 201 cm²
Coste: 241

24 de Julio 2002

E.G.M.: 142.000 O.J.D.: 21.887



J. M. GARCÍA/EFE

Aznar respalda nuevos centros de arte moderno

El presidente del Gobierno, José María Aznar, respaldó ayer nuevos proyectos culturales en Castilla y León, con la inauguración en Salamanca del Centro de Artes Escénicas, y su visita en Valladolid al Museo Patio Herreriano de arte moderno y contemporáneo. Aznar, acompañado de su esposa, Ana Botella, dijo que "la renovación de todo el equipamiento cultural puede calificarse de impresionante".